

NOTA DE PRENSA

Madrid, 2 de febrero de 2004

EUROPAC INCORPORA A JORGE REQUEJO LIBERAL COMO NUEVO CONSEJERO INDEPENDIENTE

Papeles y Cartones de Europa S.A. (EUROPAC), uno de los grupos líderes en la Península Ibérica en la elaboración de papel y cartón, ha incorporado a Jorge Requejo Liberal como miembro del Consejo de Administración de la compañía. El nuevo consejero independiente de EUROPAC es un profesional de reconocido prestigio que puede aportar su experiencia y conocimientos al gobierno corporativo reuniendo las condiciones de imparcialidad y objetividad recomendadas por el Informe Aldama.

Jorge Requejo nació en Valladolid en 1953, y tras licenciarse en Derecho en su ciudad natal, ingresó en 1978 en el cuerpo de Registradores de la Propiedad, donde ha ocupado diferentes destinos a lo largo de la geografía española. Asimismo, desempeñó la función de Delegado Provincial de los Registradores de la Propiedad de Valladolid durante el periodo 1980-1983. Requejo Liberal cuenta con una amplia formación académica y experiencia en materia de urbanismo que le ha llevado a ser Miembro del Consejo de Urbanismo y Ordenación del Territorio de Castilla y León, así como Decano Territorial de los Registradores de la Propiedad y Mercantiles de Castilla y León. Igualmente, ha aportado su bagaje y experiencia al campo del asesoramiento de proyectos y la docencia, participando como profesor de cursos de Derecho Urbanístico y ponencias tanto en España como en el extranjero.

Papeles y Cartones de Europa S.A. (EUROPAC), surge en diciembre de 1995 tras la fusión de Papelera de Castilla S.A. y Papeles y Cartones de Cataluña S.A. Se trata por tanto de un Grupo joven pero con un saber hacer de más de 100 años elaborando papel, cartones ondulados y embalajes, empleando fundamentalmente materias primas recicladas, autoabasteciéndose de energía, cuidando y respetando la naturaleza y creando productos de calidad que satisfacen a sus clientes.

En 1998 se produjo la salida a bolsa de EUROPAC, obedeciendo al deseo de fortalecer su estructura financiera y de reforzar su integración vertical basada en la compra de participaciones en empresas consumidoras de papel y plancha de cartón ondulado, entre las que cabe destacar la adquisición junto a Sonae Industria del 65% de Gescartao SGPS, S.A. (Portugal) como resultado de su privatización iniciada en el 2000. Este hecho, unido a un ambicioso plan de inversiones de 140 millones de euros acometido durante los últimos cinco años, ha propiciado que EUROPAC sea en la actualidad un grupo líder en su sector en la Península Ibérica a través de un conjunto de sociedades con actividades en distintas áreas del sector

del embalaje de cartón ondulado. En el año 2002 EUROPAC alcanzó una facturación consolidada de 170,34 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 13,64 millones de euros.



Hecho Relevante

En cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores (LMV), PAPELES Y CARTONES DE EUROPA, S.A. (EUROPA&C) comunica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) los siguientes hechos:

D. Jorge Requejo Liberal ha sido designado miembro del Consejo de Administración de PAPELES Y CARTONES DE EUROPA, S.A. (EUROPA&C) para cubrir la vacante dejada por la entidad RENGÓ Co Ltd.

D. Jorge Requejo Liberal, nuevo consejero independiente, es una persona de reconocido prestigio profesional que puede aportar su experiencia y conocimientos al gobierno corporativo y que reúne las condiciones de imparcialidad y objetividad recomendadas por el Informe Aldama.

En Madrid, a dos de febrero de dos mil cuatro.

Dña. Sol Fdez-Rañada Lopez-Doriga

Secretaria del Consejo

EUROPA&C